	(2)		I MANUAL IN COLUMN TO THE COLU	
	Contract No: MB133919155AE	رام العقد:		if it itiel i res bill billi italik ki ikek
	Card No: 235027	رغم المنشاة		ISIA 19181 (1981 0110) 01101 (0010 111 (1981
	Ontract Made on: 11/05/2013 In D.	ubai		
1	يوم: السبت الموافق: 11/05/2013	انه في		
	ته الاتفاق بين كل من:	في إمارة:	•	1170
		عي إماره.		1570
-	A. FIRST PARTY			
(Company / Est:) الطرف الأول
	AL HABBAI CONTRACTING (L. L. C)			منشاة / الكفيل:
F	Represented by: ALI AHMED MOHD AL HABB	AI	العباق للمقلولات (ش ذم م	منساه / الحقيل.
В	SECOND PARTY		على احمد محمد الحباي	ويمثلها / يمثله:
	TO THE TAKE I			
N	Ar. / Mrs: OM PAL SANTOKH RAM			ب) الطرف الثاني
N	lationality: INDIA		اوم بال سائنوق رام	المبيد / المبيدة:
P	assport No: J5976386		الهند	الجنسية:
	33770380		J5976386	جواز سفر رقم:
N	ow therefore the parties declared having full capacity to			
CO	entract and mutually agreed as follows:		واتفقا بالتراضي على ما يلي:	وقد اقر الطرفان باهليتهما الكاملة للتعاقد
1)	That the second party accepts to work for the first party	-		
	as CONSTRUCTION CARPENTER		ف الأول بمهنة	1) أن يعمل الطرف الثاني لدى الطر
	in the II A E for a bar	-	بدولة الإمارات	نهار ميات
	Mark O.A.E for a basic salary 600 Per M	onth	600 شهريا	وذلك نظير راتب أساسي قدره
2)	The duration of this agreement shall be Limi	191		وسه تعبر رسب سني -ر
	A. C.	ited	محدد وتبدأ اعتبار ا	2) تكون مدة هذا العقد
	As from 26/03/2013 To 25/03/2015			2) تكون مدة هذا العقد
A-			رلي 25/03/2015	2/102/201-
A-	The two parties hereto have agreed that the second			من 26/03/2013
Α-	shall be subject to a probation period of		الله في الثاني لعدة 6 شهور تحت الاختبار	26/03/2013 ن
A-	that the probation shall not exceed all the probation shall not exceed all the probation shall not exceed all the probations and the probation shall not exceed all the probations are probation period of months 6 (probation period of months 6 (pro		إلى 25/03/2015 الطرف الثاني لمدة 6 شهور تحت الاختبار نة شهور من بداية عقد عمل الطرف الثاني	من 26/03/2013 ا) وقد اتفق الطرفان على أن يعمل على الا تلجاوز مدة الاختبار سا
	that the probation shall not exceed six months from beginning of employment)	vided n the	الله في الثاني لعدة 6 شهور تحت الاختبار	26/03/2013 ن
В-	that the probation shall not exceed six months from beginning of employment) The limited employment agreement agree	vided n the	الطرف الثاني لمدة 6 شهور تحت الاختبار نة شيور من بداية عقد عمل الطرف الثاني	من 26/03/2013 ا) وقد اتفق الطرفان على أن يعمل على الا تتجاوز مدة الاختبار سا لدى الطرف الأول
	that the probation shall not exceed six months from beginning of employment) The limited employment agreement expires on the deexpire thereof, but in case the two portions and the deexpire thereof.	n the	الطرف الثاني لمدة 6 شهور تحت الاختبار نة شهور من بداية عقد عمل الطرف الثاني نتراد مدته فاذا استمر الطرفان في تنفيذه	من 26/03/2013 ا) وقد اتفق الطرفان على أن يعمل على الا تتجاوز مدة الاختبار سادى الطرف الأول
	that the probation shall not exceed six months 6 (probeginning of employment) The limited employment agreement expires on the deexpire thereof, but in case the two parties continue to each of the agreement then it shall be considered.	n the	الله في الثاني لعدة 6 شهور تحت الاختبار	من 26/03/2013 ا) وقد اتفق الطرفان على أن يعمل على الا تتجاوز مدة الاختبار سنالدى الطرف الأول لدى الطرف الأول بنتهى عقد العمل المحدد المدة باعتبر العقد مجددا لمدة سنة واحد
	that the probation shall not exceed six months 6 (probeginning of employment) The limited employment agreement expires on the description of the expire thereof, but in case the two parties continue to extra period of one year from the date of extra period of one year from the date of extra period of one year from the date of extra period of one year from the date of extra period of one year from the date of extra period of one year from the date of extra period of one year from the date of extra period of one year from the date of extra period of one year from the date of extra period of one year from the date of extra period of one year from the date of extra period of one year from the date of extra period of one year from the date of the period	n the	الطرف الثاني لمدة 6 شهور تحت الاختبار نة شهور من بداية عقد عمل الطرف الثاني نتراد مدته فاذا استمر الطرفان في تنفيذه	من 26/03/2013 ا) وقد اتفق الطرفان على أن يعمل على الا تتجاوز مدة الاختبار سادى الطرف الأول
В-	that the probation shall not exceed six months 6 (probeginning of employment) The limited employment agreement expires on the description thereof, but in case the two parties continue to each agreement then it shall be considered as renewed to extra period of one year from the date of expire there the same terms and conditions.	ate of xcute of on	الطرف الثاني لمدة 6 شهور تحت الاختبار نة شهور من بداية عقد عمل الطرف الثاني نتراد مدته فاذا استمر الطرفان في تنفيذه	من 26/03/2013 ا) وقد اتفق الطرفان على أن يعمل على الا تتجاوز مدة الاختبار سنالدى الطرف الأول لدى الطرف الأول بنتهى عقد العمل المحدد المدة باعتبر العقد مجددا لمدة سنة واحد
	that the probation shall not exceed six months 6 (probeginning of employment) The limited employment agreement expires on the deceptive thereof, but in case the two parties continue to e the agreement then it shall be considered as renewed to extra period of one year from the date of expire there the same terms and conditions. The first party shall bear the cost of air ticket and air	ate of xcute for an of on	الطرف الثاني لمدة 6 شهور تحت الإختبار تة شيور من بداية عقد عمل الطرف الثاني انتهاء مدته, فإذا استمر الطرفان في تنفيذه مدة اعتبارا من تاريخ انتهاء العقد وبذات	من 26/03/2013 ا) وقد اتفق الطرفان على أن يعمل على أن يعمل على ألا تتجاوز مدة الاختبار سأ لدى الطرف الأول ينتهى عقد العمل المحدد المدة باعتبر العقد مجددا لمدة سنة واحالشروط الواردة في
В-	that the probation shall not exceed six months 6 (probeginning of employment) The limited employment agreement expires on the description of the expire thereof, but in case the two parties continue to e the agreement then it shall be considered as renewed to extra period of one year from the date of expire there the same terms and conditions. The first party shall bear the cost of air ticket at the tir commencing work and also the cost of one tighted by	ate of xcute for an of on	الطرف الثاني لمدة 6 شهور تحت الاختبار نة شهور من بداية عقد عمل الطرف الثاني نتراد مدته فاذا استمر الطرفان في تنفيذه	من 26/03/2013 ا) وقد اتفق الطرفان على أن يعمل على أن يعمل على ألا تتجاوز مدة الاختبار سأ لدى الطرف الأول ينتهى عقد العمل المحدد المدة باعتبر العقد مجددا لمدة سنة واحالشروط الواردة في
В-	that the probation shall not exceed six months 6 (probeginning of employment) The limited employment agreement expires on the deceptive thereof, but in case the two parties continue to e the agreement then it shall be considered as renewed to extra period of one year from the date of expire there the same terms and conditions. The first party shall bear the cost of air ticket and air	ate of xcute for an of on	الطرف الثاني لمدة 6 شهور تحت الإختبار تة شيور من بداية عقد عمل الطرف الثاني انتهاء مدته, فإذا استمر الطرفان في تنفيذه مدة اعتبارا من تاريخ انتهاء العقد وبذات	من 26/03/2013 ا) وقد اتفق الطرفان على أن يعمل على أن يعمل على ألا تتجاوز مدة الاختبار سأ لدى الطرف الأول ينتهى عقد العمل المحدد المدة باعتبر العقد مجددا لمدة سنة واحالشروط الواردة في
В-	that the probation shall not exceed six months 6 (probeginning of employment) The limited employment agreement expires on the description of the expire thereof, but in case the two parties continue to expire thereof, but in case the two parties continue to expire thereof, but in case the two parties continue to expire thereof of one year from the date of expire there the same terms and conditions. The first party shall bear the cost of air ticket at the tire commencing work and also the cost of one ticket hor the time of terminating the employment agreement.	ate of xcute for an of on	الطرف الثاني لمدة 6 شهور تحت الإختبار تة شيور من بداية عقد عمل الطرف الثاني انتهاء مدته, فإذا استمر الطرفان في تنفيذه مدة اعتبارا من تاريخ انتهاء العقد وبذات	من 26/03/2013 ا) وقد اتفق الطرفان على أن يعمل على أن يعمل على ألا تتجاوز مدة الاختبار سأ لدى الطرف الأول بنتهى عقد العمل المحدد المدة باعتبر العقد مجددا لمدة سنة واحد الشروط الواردة في يتحمل الطرف الأول تذاكر السا
B- 3)	that the probation shall not exceed six months 6 (probeginning of employment) The limited employment agreement expires on the description of the expire thereof, but in case the twp parties continue to expire thereof, but in case the twp parties continue to expire thereof, but in case the twp parties continue to expire thereof of one year from the date of expire there the same terms and conditions. The first party shall bear the cost of air ticket at the tire commencing work and also the cost of one ticket hor the time of terminating the employment agreement. The first party may terminate the services of second immediately and without notice in each the	ate of xcute for an of on at at at	الطرف الثاني لمدة 6 شهور تحت الإختبار الشرف الثاني عمل الطرف الثاني الثاني التهاء منته فإذا استمر الطرفان في تنفيذه مدة اعتبارا من تاريخ انتهاء العقد وبذات فر عند بدء العمل وكذلك العودة عند انتهاء	من وقد اتفق الطرفان على أن يعمل على أن يعمل على أن يعمل على ألا تتجاوز مدة الاختبار على الدى الطرف الأول بنتهى عقد العمل المحدد المدة باعتبر المقد مجددا لمدة سنة واح الشروط الواردة فرسيه الشروط الواردة فرسيه العقد المحدد المدة
B- 3)	that the probation shall not exceed six months 6 (probeginning of employment) The limited employment agreement expires on the description of the expire thereof, but in case the two parties continue to expire thereof, but in case the two parties continue to expire thereof, but in case the two parties continue to expire thereof of one year from the date of expire there the same terms and conditions. The first party shall bear the cost of air ticket at the tire commencing work and also the cost of one ticket hor the time of terminating the employment agreement. The first party may terminate the services of second immediately and without notice in case the second violates clause (120) of the fedral law No (8) of 198 respect of the organizing of labour relations.	ate of xcute for an of on at party party 10 in	الطرف الثاني لمدة 6 شهور تحت الإختبار الشرف الثاني عمل المطرف الثاني الثنياء منته فالمار من بداية عقد عمل المطرفان في تنفيذه منته فإذا استمر الطرفان في تنفيذه من تاريخ انتهاء العقد وبذات فر عند بدء العمل وكذلك العودة عند التهاء المار في أي من	من وقد اتفق الطرفان على أن يعمل على أن يعمل على أن يعمل على ألا تتجاوز مدة الإختبار على الدى الطرف الأول بنتهى عقد العمل المحدد المدة به اعتبر المقد مجددا لمدة سنة واح الشروط الواردة في يتحمل الطرف الأول تذاكر السالمقد
B- 3)	that the probation shall not exceed six months 6 (probeginning of employment) The limited employment agreement expires on the description of the it shall be considered as renewed to extra period of one year from the date of expire there the same terms and conditions. The first party shall bear the cost of air ticket at the tire commencing work and also the cost of one ticket hore the time of terminating the employment agreement. The first party may terminate the services of second immediately and without notice in case the second violates clause (120) of the fedral law No (8) of 198 respect of the organizing of labour relation and conditions provided there in and also as received.	ate of xcute for an of on at party party 10 in	الطرف الثاني لمدة 6 شهور تحت الإختبار الطرف الثاني عدد عمل الطرف الثاني الثنياء عند عمل الطرف الثاني النتهاء مدة اعتبارا من تاريخ انتهاء العقد وبذات فر عند بدء العمل وكذلك العودة عند التهاء الطرف الثاني دون إنذار في أي من الطرف الثاني دون إنذار في أي من القانون الإتحادي رقم 8 لمنة العادة 201 من القانون الإتحادي رقم 8 لمنة العدالة و بالنار و ط الموضحة بها 1980	من وقد اتفق الطرفان على أن يعمل على أن يعمل على أن يعمل على ألا تتجاوز مدة الاختبار سن المعرف الأول بنتهى عقد العمل المحدد المدة باعتبر العقد مجددا لمدة سنة واح الشروط الواردة في يتحمل الطرف الأول تذاكر السالعقد المعتد
B- 3)	that the probation shall not exceed six months 6 (probeginning of employment) The limited employment agreement expires on the description of the expire thereof, but in case the two parties continue to expire thereof, but in case the two parties continue to expire thereof, but in case the two parties continue to extra period of one year from the date of expire there the same terms and conditions. The first party shall bear the cost of air ticket at the tire commencing work and also the cost of one ticket hor the time of terminating the employment agreement. The first party may terminate the services of second immediately and without notice in case the second violates clause (120) of the fedral law Me (120).	ate of xcute for an of on at party party 10 in	الطرف الثاني لمدة 6 شهور تحت الإختبار الطرف الثاني عدد عمل الطرف الثاني الثنياء عند عمل الطرف الثاني النتهاء مدة اعتبارا من تاريخ انتهاء العقد وبذات فر عند بدء العمل وكذلك العودة عند التهاء الطرف الثاني دون إنذار في أي من الطرف الثاني دون إنذار في أي من القانون الإتحادي رقم 8 لمنة العادة 201 من القانون الإتحادي رقم 8 لمنة العدالة و بالنار و ط الموضحة بها 1980	من وقد اتفق الطرفان على أن يعمل على أن يعمل على أن يعمل على ألا تتجاوز مدة الاختبار سن المعرف الأول بنتهى عقد العمل المحدد المدة باعتبر العقد مجددا لمدة سنة واح الشروط الواردة في يتحمل الطرف الأول تذاكر السالعقد المعتد
B- 3)	that the probation shall not exceed six months 6 (probeginning of employment) The limited employment agreement expires on the description of expire thereof, but in case the two parties continue to expire thereof, but in case the two parties continue to expire thereof, but in case the two parties continue to expire thereof of one year from the date of expire there the same terms and conditions. The first party shall bear the cost of air ticket at the tire commencing work and also the cost of one ticket hor the time of terminating the employment agreement. The first party may terminate the services of second immediately and without notice in case the second violates clause (120) of the fedral law No (8) of 198 respect of the organizing of labour relation and conditions provided there in and also as provided in cl. (88) there of.	ate of xcute for an of on at party party to in it as ause	الطرف الثاني لمدة 6 شهور تحت الإختبار الشرف الثاني عدد عمل المطرف الثاني الثنياء التناور من بداية عقد عمل المطرف الثاني دور التناو المقد وبذات في عند بدء العمل وكذلك المودة عند التهاء المطرف الثاني دون إنذار في أي من المطرف الثاني دون إنذار في أي من المسنة المادة 120 من القانون الاتحادي رقم 8 لمسنة الدادة 120 من القانون الاتحادي رقم 8 لمسنة	من وقد اتفق الطرفان على أن يعمل على أن يعمل على أن يعمل على ألا تتجاوز مدة الاختبار سن المعرف الأول بنتهى عقد العمل المحدد المدة باعتبر العقد مجددا لمدة سنة واح الشروط الواردة في يتحمل الطرف الأول تذاكر السالعقد المعتد
B- 3)	that the probation shall not exceed six months 6 (probeginning of employment) The limited employment agreement expires on the description of expire thereof, but in case the twp parties continue to expire thereof, but in case the twp parties continue to expire thereof, but in case the twp parties continue to expire thereof of one year from the date of expire there the same terms and conditions. The first party shall bear the cost of air ticket at the tire commencing work and also the cost of one ticket hor the time of terminating the employment agreement. The first party may terminate the services of second immediately and without notice in case the second violates clause (120) of the fedral law No (8) of 198 respect of the organizing of labour relation and conditions provided there in and also as provided in cl. (88) there of.	ate of xcute for an of on at party party 10 in it as ause	الطرف الثاني لمدة 6 شهور تحت الإختبار الطرف الثاني عدد عمل الطرف الثاني الثنياء عند عمل الطرف الثاني النتهاء مدة اعتبارا من تاريخ انتهاء العقد وبذات فر عند بدء العمل وكذلك العودة عند التهاء الطرف الثاني دون إنذار في أي من الطرف الثاني دون إنذار في أي من القانون الإتحادي رقم 8 لمنة العادة 201 من القانون الإتحادي رقم 8 لمنة العدالة و بالنار و ط الموضحة بها 1980	من وقد اتفق الطرفان على أن يعمل على أن يعمل على أن يعمل على ألا تتجاوز مدة الاختبار سن المعرف الأول بنتهى عقد العمل المحدد المدة باعتبر العقد مجددا لمدة سنة واح الشروط الواردة في يتحمل الطرف الأول تذاكر السالعقد المعتد
B- 3)	that the probation shall not exceed six months 6 (probeginning of employment) The limited employment agreement expires on the description of expire thereof, but in case the twp parties continue to expire thereof, but in case the twp parties continue to expire thereof, but in case the twp parties continue to expire thereof of one year from the date of expire there the same terms and conditions. The first party shall bear the cost of air ticket at the tire commencing work and also the cost of one ticket hor the time of terminating the employment agreement. The first party may terminate the services of second immediately and without notice in case the second violates clause (120) of the fedral law No (8) of 198 respect of the organizing of labour relation and conditions provided there in and also as provided in cl. (88) there of.	ate of xcute for an of on at party party 10 in it as ause	الطرف الثاني لمدة 6 شهور تحت الإختبار أن أسيور من بداية عقد عمل المطرف الثاني انتهاء منته, فإذا استمر الطرفان في تنفيذه مدة اعتبارا من تاريخ انتهاء العقد وبذات فر عند بدء العمل وكذلك العودة عند التهاء المادة 120 من القانون الإتحادي رقم 8 لمسنة وتعديلاته وبالشروط الموضحة بها 1980 ليها المادة 88 من القانون ذاته	من وقد اتفق الطرفان على أن يعمل على أن يعمل على ألا تتجاوز مدة الاختبار سن المعرف الأول بنتهى عقد العمل المحدد المدة باعتبر العقد مجددا لمدة سنة واح الشروط الواردة في منا العقد المعرف الأول تذاكر السالمة المعرف الأول أن يفصل المحالات المنصوص عليها في أمان تنظيم علاقات العمل وكذلك في الحالة التي نصبت على المحالة التي نصبة المحالة التي المحالة التي نصبت على المحالة التي نصبت على المحالة التي نصبت على المحالة التي المحالة المحالة المحالة التي المحالة الم
B- 3) 4)	that the probation shall not exceed six months 6 (probeginning of employment) The limited employment agreement expires on the description of expire thereof, but in case the twp parties continue to expire thereof, but in case the twp parties continue to expire thereof, but in case the twp parties continue to expire thereof of one year from the date of expire there the same terms and conditions. The first party shall bear the cost of air ticket at the tircommencing work and also the cost of one ticket hor the time of terminating the employment agreement. The first party may terminate the services of second immediately and without notice in case the second violates clause (120) of the fedral law No (8) of 198 respect of the organizing of labour relation and conditions provided there in and also as provided in cl (88) there of. Provisions of fedral act no (8) shall be applicable in resof end od service gratuity and shall also be applicable other conditions which are not provided for herein.	ate of xcute for an of on at party party to in it as ause appect of for a second control of the second control	الطرف الثاني لمدة 6 شهور تحت الإختبار أن أسيور من بداية عقد عمل المطرف الثاني انتهاء منته, فإذا استمر الطرفان في تنفيذه مدة اعتبارا من تاريخ انتهاء العقد وبذات فر عند بدء العمل وكذلك العودة عند التهاء المادة 120 من القانون الإتحادي رقم 8 لمسنة وتعديلاته وبالشروط الموضحة بها 1980 ليها المادة 88 من القانون ذاته	من وقد اتفق الطرفان على أن يعمل على أن يعمل على ألا تتجاوز مدة الاختبار سن المعرف الأول بنتهى عقد العمل المحدد المدة باعتبر العقد مجددا لمدة سنة واح الشروط الواردة في منا العقد المعرف الأول تذاكر السالمة المعرف الأول أن يفصل المحالات المنصوص عليها في أمان تنظيم علاقات العمل وكذلك في الحالة التي نصبت على المحالة التي نصبة المحالة التي المحالة التي نصبت على المحالة التي نصبت على المحالة التي نصبت على المحالة التي المحالة المحالة المحالة التي المحالة الم
B- 3) 4)	that the probation shall not exceed six months 6 (probeginning of employment) The limited employment agreement expires on the description of expire thereof, but in case the two parties continue to expire thereof, but in case the two parties continue to expire thereof, but in case the two parties continue to expire thereof of one year from the date of expire there the same terms and conditions. The first party shall bear the cost of air ticket at the tire commencing work and also the cost of one ticket hor the time of terminating the employment agreement. The first party may terminate the services of second immediately and without notice in case the second violates clause (120) of the fedral law No (8) of 198 respect of the organizing of labour relation and conditions provided there in and also as provided in cl (88) there of. Provisions of fedral act no (8) shall be applicable in resof end od service gratuity and shall also be applicable other conditions which are not provided for herein.	ate of xcute for an of on at party party to in it as ause appect of for it is a second to the form of the at at a second to the	الطرف الثاني لمدة 6 شهور تحت الإختبار الشرف الثاني عدد عمل المطرف الثاني التهاء منته. فإذا استمر الطرفان في تنفيذه مدة اعتبارا من تاريخ انتهاء العقد وبذات فر عند بدء العمل وكذلك المودة عند التهاء المادة 120 من القانون الإتحادي رقم 8 لسنة وعديلاته وبالشروط الموضحة بها 1980 الهاء 188 من القانون ذاته	من وقد اتفق الطرفان على أن يعمل على أن يعمل على ألا تتجاوز مدة الاختبار سن المعرف الأول بنتهى عقد العمل المحدد المدة باعتبر العقد مجددا لمدة سنة واح الشروط الواردة في منا العقد المعرف الأول تذاكر السالمة المعرف الأول أن يفصل المحالات المنصوص عليها في أمان تنظيم علاقات العمل وكذلك في الحالة التي نصبت على المحالة التي نصبة المحالة التي المحالة التي نصبت على المحالة التي نصبت على المحالة التي نصبت على المحالة التي المحالة المحالة المحالة التي المحالة الم
B- 3) 4)	that the probation shall not exceed six months 6 (probeginning of employment) The limited employment agreement expires on the description of expire thereof, but in case the two parties continue to expire thereof, but in case the two parties continue to expire thereof, but in case the two parties continue to expire thereof of one year from the date of expire there the same terms and conditions. The first party shall bear the cost of air ticket at the tircommencing work and also the cost of one ticket hor the time of terminating the employment agreement. The first party may terminate the services of second immediately and without notice in case the second violates clause (120) of the fedral law No (8) of 198 respect of the organizing of labour relation and conditions provided there in and also as provided in cl (88) there of. Provisions of fedral act no (8) shall be applicable in resoft end od service gratuity and shall also be applicable other conditions which are not provided for herein. This agreement is made in 3 copies. First copy retained the ministry (labour dept) at the time of extenditions.	ate of xcute for an of on at as ause spect of for a swith	الطرف الثاني لمدة 6 شهور تحت الإختبار أن شيور من بداية عقد عمل المطرف الثاني انتهاء مدته. فإذا استمر الطرفان في تنفيذه مدة اعتبارا من تاريخ انتهاء العقد وبذات فر عند بدء العمل وكذلك المودة عند التهاء المادة 120 من القانون الإتحادي رقم 8 لمسئة المادة 88 من القانون ذاته المادة 88 من القانون ذاته الأخرى والتي لم بنص عليها العقد	من وقد اتفق الطرفان على أن يعمل على أن يعمل الا تتجاوز مدة الاختبار سن المعرف الأول بنتهي عقد العمل المحدد المدة بالشروط الواردة في الشروط الواردة في المعل المعدد المدة سنة والمعدد المدة سنة والمعدد المدة سنة والمعدد المدة سنة والمعدد المعدد المعدد المدة سنة والمعدد المعدد
B- 3) 4)	that the probation shall not exceed six months 6 (probeginning of employment) The limited employment agreement expires on the description of expire thereof, but in case the two parties continue to expire thereof, but in case the two parties continue to expire thereof, but in case the two parties continue to expire thereof of one year from the date of expire there the same terms and conditions. The first party shall bear the cost of air ticket at the tire commencing work and also the cost of one ticket hor the time of terminating the employment agreement. The first party may terminate the services of second immediately and without notice in case the second violates clause (120) of the fedral law No (8) of 198 respect of the organizing of labour relation and conditions provided there in and also as provided in cl (88) there of. Provisions of fedral act no (8) shall be applicable in resof end od service gratuity and shall also be applicable other conditions which are not provided for herein.	ate of xcute for an of on at as ause spect of for a swith	الطرف الثاني لمدة 6 شهور تحت الإختبار أن أسيور من بداية عقد عمل المطرف الثاني انتهاء منته, فإذا استمر الطرفان في تنفيذه مدة اعتبارا من تاريخ انتهاء العقد وبذات فر عند بدء العمل وكذلك العودة عند التهاء المادة 120 من القانون الإتحادي رقم 8 لمسنة وتعديلاته وبالشروط الموضحة بها 1980 ليها المادة 88 من القانون ذاته	من وقد اتفق الطرفان على أن يعمل على أن يعمل الا تتجاوز مدة الاختبار سن المعرف الأول بنتهي عقد العمل المحدد المدة بالشروط الواردة في الشروط الواردة في المعل المعدد المدة سنة والمعدد المدة سنة والمعدد المدة سنة والمعدد المدة سنة والمعدد المعدد المعدد المدة سنة والمعدد المعدد

that the annual leave shall not be less th 8) Other allowances granted to the sec		ل الشافسي إجمازة دوريــــــة يوما مدويا (يجب ألا تقل	7) ولتسرّم الطرف الأول بمنسح الطرة مدفوعة الأجر مدتها 30 عن ما جاء به القانون).
	st party	1.50 . 1 1.16	8) ميزات أخرى للطرف الثاني:
B - Transportation All: fil		الطرف الاول ال	ا ـ بدل سكن:
C - Others:		J	ب ـ بدل مواصلات:
1-		_	ج - اخرى:
	1		-1
3 -			-3
4 -			- 4
Basic salary:		600	المراتب الأساسي:
Total salary with Allowance:			
9) Other Conditions:		(4)	مجموع الراتب والبدلات شه
) Salet Collations:			٥٥ شروط أخرى:
A			
В-	e		
10) Daily working hours are 8 hours exceed forty eight hours weekly. In case restaurants and watchmen, the working h	s only, and shall not of shops, hotels, ours shall be nine	- تسع ساعات يومياً فسي	ر 10) ساعات العمل اليومية 8 تماني واربعين ساعة أسبوعيا وتكون
exceed forty eight hours weekly. In case	of shops, hotels,	- تسع ساعات يومياً فسي	م 10) ساعات العمل اليومية 8 ثماني واربعين ساعة أسبوعيا وتكون حالة المحلات والفنادق والمقاصف وأ